



『自他共栄』



- (1) 落ち着いた学校生活を送ろう
- (2) 自分自身の思いや考えを適切に伝えてみよう

11月の下校時刻  
前半16:45 後半16:30

## SNSの正しい利用等について

先日、臨時全校集会を実施し、SNSに関する被害の防止や正しい利用法について、全生徒に対して周知・指導を行いました。その後、各ご家庭へ、家庭での情報端末等の利用に関するルール作りのワークシートを持ち帰り、家族で相談する機会を設けさせていただきました。ご多用の中、協力ありがとうございました。今後も、生徒自身が被害者にも加害者にもならないよう継続した指導を実施して参ります。引き続き、ご協力よろしくお願いいたします。



毎日の家庭学習  
頑張っていますか

今年度も折り返しを過ぎましたが、お子様の家庭での学習状況はいかがでしょう。この時期は、現在の学習時間や内容を生徒一人一人が振り返り、反省や改善点を考えたり学習習慣を確実に定着させたりする絶好の機会です。放課後の時間に余裕が生まれるこの時期だからこそ、学習に頭を切り換えてもらえればと思います。3年生は11月12日から志望校決定のための三者面談が始まります。2年生は来年、1年生は2年後に同じ立場になります。生徒、保護者の双方が満足のいく進路選択をするためには、毎日の家庭学習を充実させ、学力の向上を目指すことが必要不可欠です。日々の地道な努力を期待しています。

# 画面の先見えていますか？

SNSを通じて多くの子ども達が被害にあっています

俺のこと好きなら裸の写真送ってよ

…絶対誰にも見せないでよ

ごめんクラスのグループに誤送した！

えっ…消してよ!!!!

あっ…もう結構既読ついてる

SNS被害から自分を守る3つの約束

# 『会わない・載せない・送らない』

制作：大学生サポーター 大濱 由果

(公財)茨城県防犯協会 茨城県警察

このポスターは(公財)全国防犯協会連合会の協賛により作成しました。

